Un noviciat à Limoilou

Le 10 août dernier, s'est ouvert à Limoilou, par une simple et touchante cérémonie, le reviciat des Sœurs Servantes du Saint-Cœur de Marie. Monseigneur voulut bien, par sa présence et par sa parole, donner à cette œuvre importante sa bénédiction paternelle comme un témoignage de haute bienveillance. Quelques intimes, amis de la communauté ou parents des jeunes novices, s'étaient joints aux religieuses réunies à Limoilou à l'occasion de leur retraite annuelle. Dans une tropcourte allocution, Monseigneur rappela aux postulantes, qui venaient demander le saint habit, comme à celles qui avaient déjà prononcé leurs vœux, le beau rôle qui leur était échu de par leur vocation même : Anges de la terre, par leurs promesses de pauvreté, de chasteté, d'obéissance, elles devaient, comme les anges du ciel tout spirituels, tout remplis d'amour de Dieu, tout obéissants à ses volonté, devenir, en se sanctifiant ellesmêmes, des instruments de sanctification pour les autres.

Cinq postulantes ont pris le saint habit :

Mlle Claudia Picard, de Saint-André de Bienville, en religion, Sr Saint-Charles; Mlle Anna Picard, de Saint-André de Bienville, en religion, Sr Sainte-Elisabeth; Mlle Marie-Anne Matte, de Notre-Dame des Anges, en religion Sr Sainte-Julienne; Mlle Marie Lambert, de Jacques-Cartier, en religion, Sr Sainte-Jeanne de Chantal; Mlle Elmire Grenier, de Saint-Ephrem, en religion Sr Saint-François.

Quatre religieuses de la communauté ont prononcé leurs vœux perpétuels :

Lucie-Jeanne Brenet, de Paris, en religion, Sr Saint Paul-Marie; Marie-Louise Rocher, de Paris, en religion Sr Saint-Emile; Virginie Roy, de Saint-Ephrem, en religion, Sr Sainte-Lucie; Marie Grenier, de Saint-Ephrem, en religion Sr Sainte-Céline.

Assistaient à la cérémonie : Le T. R. P. Léonard, Gardien des Capucins de Limoilou, M. l'abbé Blanchet, curé de la Rivière-à-Pierre, et le R. P. Albert, curé de Limoilou.

La véritable science pour nous rendre heureux est d'aimerson devoir et d'y chercher son plaisir.